

Asam inicia una nueva campaña con el fin de promover el ahorro de agua

Incluye talleres, charlas, exposiciones y un concurso de fotografías

MARJÉS / MARÍA JESÚS GUTIÉRREZ
SAN ESTEBAN DE LA SIERRA

La Asociación Salmantina de Agricultura de Montaña (Asam), con sede en San Esteban de la Sierra, inicia hoy en La Alberca un proyecto denominado *Eficiencia: fomento de la cultura científica del ciclo del agua en el medio rural*, financiado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (Fecyt) en colaboración con varias entidades.

Este proyecto tiene como objetivo "mejorar el conocimiento de los usos y gestión del agua local para promover acciones a favor de una mayor eficiencia y ahorro en el consumo de agua", manifiesta Ángel de Prado, gerente de Asam.

El desarrollo de este proyecto tendrá lugar en los municipios salmantinos de La Alberca y El Cabaco, en la Sierra de Francia; y Juzbado y Monleras, en la comarca de Ledesma; junto a El Oso y Umbrías, en Ávila.

En dichos municipios se llevarán a cabo una serie de actividades destinadas a la población local como son charlas, audiovisuales, diversos talleres cuya temática será el ciclo del agua, por un lado; los usos y ahorro del agua, por otro; y los usos rurales del agua y patrimonio etnográfico asociado, en tercer lugar. También incluye un concurso de fotografía y dos exposiciones, *El agua que nos une*, sobre patrimonio etnográfico asociado al agua, del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico



Una de las representaciones llevadas a cabo con el fin de concienciar a la población de la necesidad de ahorrar agua.

MARJÉS

del Agua de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca (Cidta) y *El agua de nuestra vida*, sobre usos del agua, de la Junta de Castilla y León.

La Alberca

La primera actividad tendrá lugar hoy mismo, a las cinco de la tarde en el teatro de La Alberca, con la charla *El ciclo del agua*, impartida por el Cidta, la proyección del documental *Oro Azul. La guerra del agua*, el reparto de material incentivador como bolsas ahorradoras de agua y perlizadores, y con la exposición *El agua que nos une*, la cual se encuentra en la Casa de

Cultura y posteriormente será trasladada al instituto Las Batuecas, donde permanecerá hasta el día 1 de febrero.

Dicha exposición viajará a continuación a las antiguas escuelas de El Cabaco, donde estará desde el día 2 hasta el 10 de febrero.

Por otro lado, la muestra *El agua de nuestra vida* se encuentra actualmente en el instituto de La Alberca, desde donde pasará a la Casa de Cultura albercana, lugar en el que permanecerá hasta el día 1 de febrero.

Todas estas actividades cuentan con la colaboración del Cidta (Centro de Investigación y Desarrollo

Tecnológico del Agua de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca), de la Fundación Tormes-EB, de la empresa Argareal Iniciativas Socioambientales y de los ayuntamientos de Monleras y El Oso.

Por otro lado, hay que recordar que la preocupación de Asam por no derrochar el agua y concienciar a la población de la necesidad de ahorrar en el consumo de agua no es nueva, ya que en los dos últimos veranos ha llevado a cabo otra campaña con el mismo fin, en la que se utilizó el teatro como medio para sensibilizar a la población. ■